

Le président syrien s'entretient avec une délégation de parlementaires européens



Damas, 11 juillet, (RHC).- Le président syrien, Bashar Al-Assad, s'est entretenu avec une délégation d'élus européens avec lesquels il a abordé les thèmes du terrorisme, du blocus et de la guerre imposée à son pays.

Le président syrien a assuré que les problèmes auxquels l'Europe est confrontée à l'heure actuelle en matière de terrorisme et des vagues d'immigrants, ont leur origine dans les politiques adoptées par certains leaders occidentaux qui ont armé et appuyé les opposants à son gouvernement.

Les élus européens ont pour leur part déclaré que connaître la réalité de ce qui se passe en Syrie les aidera à adopter des actions contre ces politiques erronées.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/99611-le-president-syrien-sentretient-avec-une-delegation-de-parlementaires-europeens>



Radio Habana Cuba